

Plazas		Plazas		Plazas	
Daimiel	1	San Feliu de Llobregat número 1	1	Madrid número 21	4
Durango	1	Sanlúcar de Barrameda	1	Madrid número 22	3
Fraga	1	Santa Cruz Tenerife número 1	1	Málaga número 1	1
Fregenal de la Sierra	1	Santa Cruz Tenerife número 2	1	Málaga número 2	1
Gandia	1	Santa Cruz Tenerife número 3	1	Málaga número 4	2
Granollers número 1	1	Tarazona	1	San Sebastián número 2	1
Igualada	2	Telde número 2	1	San Sebastián número 3	2
Inca	1	Toro	1	Valencia número 3	2
Infantes	1	Tremps	1	Valencia número 4	1
Jaca	1	Valverde del Hierro	1	Valencia número 5	2
Jerez de la Frontera número 2	2	Verín	1	Valencia número 6	1
Laviana	2	Vielha	1	Valencia número 7	1
Lérida número 2	1	Vigo número 2	1		
Luarca	1	Villanueva y Geltrú	1	<i>Juzgados Decanos</i>	
Medina de Rioseco	1			Barcelona	1
Mieres	1	<i>Juzgados de Instrucción</i>		Bilbao	1
Molina de Aragón	1	Barcelona número 5	1	Las Palmas	1
Motilla de Palancar	1	Barcelona número 9	1		
Ocaña	1	Barcelona número 10	1	<i>Peligrosidad y Rehabilitación Social</i>	
Oviedo número 2	1	Barcelona número 14	1	Barcelona número 2	1
Palencia número 2	1	Bilbao número 1	1	Madrid número 1	1
Peñaranda de Bracamonte	1	Bilbao número 2	2	Madrid número 2	2
Ponferrada número 1	1	Bilbao número 3	1		
Ponferrada número 2	1	Bilbao número 4	1	<i>Juzgados Centrales</i>	
Poltevedra número 2	1	Bilbao número 5	2	Central Instrucción número 3	2
Posadas	1	Córdoba número 1	1		
Puebla de Trives	1	Las Palmas número 1	1	<i>Juzgados de Primera Instancia</i>	
Puigcerdá	1	Las Palmas número 2	1	Barcelona número 3	1
Puerto del Rosario	1	Las Palmas número 3	3	Barcelona número 7	1
Puerto de Santa María	1	Madrid número 1	2	Las Palmas número 2	1
Sabadell número 2	1	Madrid número 4	1	Madrid número 4	1
Sahagún	1	Madrid número 13	3	Madrid número 15	1
San Clemente	1	Madrid número 15	3		

Las solicitudes para tomar parte en este concurso, habrán de tener entrada directamente en el Registro General de la Subsecretaría de este Ministerio, o bien en las condiciones y requisitos exigidos en los artículos 65 y 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de diez días naturales, contados a partir de la fecha siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Oficiales que tengan sus destinos en las islas Baleares o en las islas Canarias, cursarán sus peticiones telegráficamente, sin perjuicio de remitir sus instancias por correo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de mayo de 1977.—El Director general, Fernando Cotta y Márquez de Prado.

Ilmo. Sr. Jefe del Servicio del Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

13909 RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Inspectores del Transporte Terrestre, convocadas por Orden de 9 de octubre de 1976, por la que se publica el resultado del sorteo para establecer el orden de actuación de los opositores, así como la fecha, hora y lugar en que se celebrará el primer ejercicio.

De acuerdo con lo establecido en la base 6.4 de la Orden de 9 de octubre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de noviembre), por la que se convocaban pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Inspectores del Transporte Terrestre, y según se anunció por Resolución del Tribunal del 17 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 19), en el día de hoy se ha verificado el sorteo público para determinar el orden de actuación de los señores opositores, correspondiendo a don Carlos Archilla Aldeanueva, número nueve de la lista de opositores definitivamente admitidos, el número uno en el orden de actuación. Tras él actuarán quienes le siguen en la lista de admitidos y a continuación el número uno y siguientes, hasta doña María Paz Aparicio González, número ocho, a la que corresponde el último lugar.

El Tribunal hace público su acuerdo de que el primer ejercicio de la oposición tendrá lugar, en llamamiento único, el día 6 de julio de 1977, a las nueve de la mañana, en el salón de actos del Ministerio de Obras Públicas, tercera planta.

Madrid, 13 de junio de 1977.—El Presidente del Tribunal, Antonio Guisasola Berraondo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

13910 ORDEN de 1 de abril de 1977 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, a las plazas de Profesores adjuntos de Universidad, anunciado por Orden ministerial de 28 de agosto de 1976, para la disciplina de «Química analítica» (Facultad de Ciencias).

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26), Este Ministerio ha dispuesto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 28 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de septiembre), para la provisión en propiedad de las siguientes plazas, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad:

«Química analítica» (Facultad de Ciencias), nueve plazas.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco Buscarons Ubeda.

Vocal primero: Don Francisco Sierra Jiménez, Catedrático en situación de jubilado.

Vocal segundo: Don Francisco Pino Pérez, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Vocal tercero: Don Enrique Casassas Simó, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Vocal cuarto: Don Alvaro Izquierdo Irazu, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Vocal quinto: Don Francisco Bosch Reig, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal sexto: Doña Engracia Niño Martínez, Adjunto de la Universidad de Valladolid.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Fermín Capitán García.

Vocal primero: Don Román Casares López, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal segundo: Don Francisco Bermejo Martínez, Catedrático de la Universidad de Santiago.

Vocal tercero: Doña María Concepción Sánchez-Pedreño Martínez, Catedrático de la Universidad de Murcia.

Vocal cuarto: Don Manuel Román Ceba, Catedrático de la Universidad de Extremadura.